

La renaissance du lac Osisko

Dossier de la rédaction de H2o
May 2021

Le lac Osisko est un joyau identitaire situé en plein cœur de Rouyn-Noranda. En travaillant avec des citoyens, des artistes, des scientifiques, des acteurs du milieu industriel, des enfants des écoles de la ville et le milieu communautaire, des gens veulent réhabiliter et mettre en valeur le lac, et rêver à ce à quoi il pourrait ressembler en 2026, l'anné du centenaire de la ville. Le projet du lac Osisko, c'est comme un laboratoire d'innovation territoriale, déclare Geneviève Aubry est directrice de l'organisme Collectif territoire, qui mène un projet novateur, à la fois artistique, scientifique et social pour réhabiliter le lac Osisko, mis à mal par l'activité humaine. Le projet du lac Osisko a été primé par l'organisme Future of Good comme l'un des 100 projets canadiens de la relance.

Photo Alexia Martel-Desjardins - Radio-Canada

À